
◆あなたのことについてお聞かせください。

年齢 20代 1

30代 2

40代 7

50代 9

60代 10

70代 15

80代 8

90代 1

お住まいの地域

西成区内 34

大阪市内 10

大阪市外 7

その他 1

◆今回のフォーラムの内容について、いかがでしたか？

ためになった 47

どちらでもない 3

よくわからなかった 2

◆あなたは、身近な地域で見守りや助け合いなどのつながりづくりが進んでいると思いますか？

思う 11

どちらかといえば思う 25

どちらかといえば思わない 16

思わない 1

◆あなたが持っている西成区のイメージはどれに近いですか？

良い 15

どちらかといえば良い 19

どちらかといえば悪い 19

悪い 0

令和6年度　西成区地域福祉フォーラム　アンケート結果

日時：令和6年11月30日（土）　午前10時半～12時15分　　場所：区民センター　1階ホール

来場者数（スタッフ除く）　93人　　　回答者数　54人　
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◆あなたは、西成区は安全安心なまちと感じますか？

感じる 8

どちらかといえば感じる 32

どちらかといえば感じない 12

感じない 0

◆あなたは、西成区は安心して子育てができる環境が充実していると思いますか？

思う 6

どちらかといえば思う 29

どちらかといえば思わない 15

思わない 0

◆外国人住民とのつながりづくりについて、今後聞きたいと思うこと。

※原文のまま掲載しています。

具体的にどのような活動おこなっていけばいいか。フィールドレベルで話したい（２WAY）

「やさしい日本語」をどうやって、ここに来なかった方々にも広げることができるのか？？

いつまで、外国人の方が増加をするのか、またどうすれば地域活動などに参加をされるのか、最終
的には町内会活動に参加してほしいと思う。

西成区在住の外国人と語学交流会をやってほしい！

外国人児童・生徒の実態、取り組みについて知りたいです。

外国人住民がどの位の割り合いで英語やフランス語など他言語を話せるのか。

外国人の中にはマナーの悪い人がいてる。その問題をどう考えているのでしょうか。

各地域の交流の事例を知りたい

近所には外国人が居てますが、学生なので日常生活での接触がないので、どう声掛けすればいいの
かな～。ゴミすての時等あった時は「おはよう」から声かけたいです。

コミュニケーションのとりかたについて
つきあい方について

コミュニケーションを取りやすい、行事や場所を増やしてほしい。

どんな場所があるとよいか

やはり植民地主義のことはきちんと勉強する必要はあると思う。日本帝国主義がした悪いことを日
本人は知るべき。

西成は老人が多いので自転車で若人達に気をつけて。（イメージで）特に老人の人は外国の人に慣
れてないから

日本人も外国語を学ぶ機会を！！

文化の違い。どこまで地域の活動に協力されるか。日本のまたは地域のつながりやイベントに参加
したいか？ご自身の住んでいた国の文化を地域の方に伝えたいですか？
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◆その他、今回のフォーラムの感想など。

※一部抜粋（掲載分は原文のまま掲載しています。）

文化の違いを意識して交流をしていきたい。各国のパネラさん達の発表が良かった。漢字が難し
い、読み方が違う為、覚える為に日記を書くことで覚えたことなど。

五人の外国人の方達、素晴らしい日本語。私達日本人は恥ずかしいです。

西成は異文化交流の最先端、おもしろいと思いました。

フォーラムの構成・内容が良く、気づきや学びにつながった。

最近街を歩くと外国人に多く出会います。その原因が分かったような気がします。

資料配布、嬉しかったです。

すばらしいです。とてもいい人です。今日ははじめてみるです。

多文化を支えるまちの力を感じました

今、外国人のおかれている状況がわかりました。日本人とも仲よく住めたらいいな～と思います。
まずは声かけかな～。

今の実情や、外国人の方の実際の体験談を知れて、まずは自分自身から歩みよってみようという
きっかけになりました。“やさしい日本語”を改めて考え学ぶ機会、色んなところで増えれば良い
なと思いました。ありがとうございました。

いろいろな方（外国人）と交流できる礎になればいいと思います。国際交流の基礎だと思う。

定期的に開催して下さい。

とてもよい企画だった。内容、時間配分もちょうどよく、他の地域でも行われてよいと思う。先駆
けとなる良いフォーラムだった。大変、勉強になりました。西成区が好きになりました。

おもしろかったです！ありがとうございました！

外国人住民の実態と問題が分かりました。外国人住民にとって住みやすく、居心地の良い西成や大
阪にしていこうと思いました。

今回のフォーラムでは、パネリストが皆日本語学校へ行って来た経験を話されていたが、この西成
に住んでいる外国人の方との接触の仕方は少し違うと思う。地域の人とあいさつをする程度から
色々親しくなって話すようになっていけば良い。

勉強になります。どんどんやってください！！

もっと時間があればよかった。

皆同じ人間だ。仲よくすればよい。まあまあだった。
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